

# Les nouveaux locaux de l'école inaugurés



VENDREDI, DANS LA COURS DE L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE. De gauche à droite, Alain Dardonville, Marianne Dubois, Éric Doligé et Jean-Pierre Sueur procèdent à la coupe du ruban.

■ Les nouvelles salles et autres équipements réalisés pour l'école ont été inaugurés vendredi, en présence des instances officielles.

Les élus de Rebréchien ont procédé, vendredi, à l'inauguration officielle des travaux d'extension de l'école élémentaire. Quasiment toutes les personna-

lités locales ont répondu à l'invitation, dont Éric Doligé, sénateur et président du conseil général, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Marianne Dubois, député, Monique Bevière, conseillère régionale, Marc Andrieu, vice-président du conseil général et Bernard Léger, président de la communauté de communes de la Forêt.

Après la coupe du ruban, les personnalités présentes ont effectué une visite des locaux. Deux nouvelles classes, les aménagements de la cour, l'agrandissement de la garderie périscolaire et celui du restaurant scolaire ont été réalisés. « *Tous ces travaux répondent bien aux nouveaux besoins de la commune en matière d'accueil scolaire* », a expliqué le maire.



Plutôt fiers, les élèves ont accueilli toutes les personnalités dans leur nouvelle salle de classe, confortable et fonctionnelle.

L'école de Rébrechien, maternelle et élémentaire, compte actuellement 195 élèves et de nouvelles inscriptions sont prévues pour la prochaine rentrée.

## Financement multiple

Débuté fin avril 2010, le programme de travaux s'est déroulé dans les délais estimés et a fait preuve d'une prouesse d'exécution tant au niveau du

coût et de la rapidité, que de la qualité de la réalisation, saluée par ailleurs par toutes les personnalités présentes. Coût global de l'opération : 856.860 euros, financés en grande partie par un emprunt, par la DGE (Dotation globale d'équipement) et par un fond de concours octroyé par la communauté de communes (97.000 euros).